
Protokolleintrag vom 07.02.2018

2017/371
Schriftliche Anfrage von Dr. Pawel Silberring (SP) und Renate Fischer (SP) vom 25.10.2017:
Auslösung von Betreibungen durch städtische Ämter und Betriebe, aktuelle Praxis bezüglich dem Versand von Mahnungen
und der Löschung von Einträgen aus dem Betreibungsregister sowie Höhe der Einnahme aus den Löschungsbegehren

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 41 vom 24. Januar 2018).


